

31.10.
2012

Die Isar Schixn feiertrn Geburtstag

Foto: cif

Fünf Jahre Isar Schixn

Frauen-Kombo feierte im Dorfener Jakobmayer-Saal musikalischen Geburtstag

Dorfen – Ihr fünfjähriges Bandjubiläum feierte die Frauen-Band „Isar Schixn“ im Jakobmayer-Saal. Seit fünf Jahren präsentierten Birgitt Binder (Frontsängerin), Sabine Schubert, Dagmar Kratzer und Andrea Lenz ausgezeichnetes Musikkabarett.

Das Publikum war begeistert und amüsierte köstlich bei dem tollen Auftritt. Die etwas schrill und schrägen „Isar Schixn“ präsentierten viele eigene Stücke von ihrer ersten CD „Ois im Fluss“. Der Auftritt war wieder einmal ein Highlight in Dorfens neuen Kulturzentrum Jakobmayer, wo Frontsängerin Birgit Binder als Kulturmanagerin mit für das Programm sorgt.

Das spritzige Quartett überzeugte mit originellen Liedern in bairischer Mundart, die nicht selten mit Zweideutigkeiten spielen. Für jede Menge Spaß und beste Unterhaltung bei den Zuhörern sorgte der versprochene, meist ironische Einblick in tiefste Intimsphären weiblichen Gedankenguts.

Auch musikalisch gehen die „Isar Schixn“ ihre ganz eigenen Wege mit eingängigen Rhythmen vom Blues bis Rock oder sie bringen bekannte Lieder mit neuem, hinterkünftigen Texten im Tango oder Walzer. Am Ende gab's für ein schönes Bühnenjubiläum viel Applaus und die „Girl“-Band musste sogar jede Menge Autogramme geben.

cif